

Le dialogue entre le gouvernement et le patronat reprend au Nicaragua



Managua, 25 février (RHC)- Le dialogue reprend aujourd'hui au Nicaragua après l'installation de la table de négociation entre le gouvernement sandiniste et le patronat avec l'église catholique pour témoin.

Annoncée par le président Daniel Ortega, cette initiative est applaudie par une partie importante de la communauté internationale et par la majorité des secteurs de la société nicaraguayenne dont le plus grand soucis est le redressement économique du pays après les dégâts causés par la tentative de coup d'état de l'année dernière.

Carlos Fonseca Terán, membre du secrétariat aux relations internationales du Front Sandiniste de Libération Nationale a expliqué à l'agence Prensa Latina que la tentative putschiste et d'autres actions violentes n'ont été le résultat ni d'un problème social dans le pays ni des contradictions politiques de la société nicaraguayenne.

Il a dénoncé à ce propos que la crise a été provoquée par un plan des États-Unis pour renverser des gouvernements ne répondant pas à leurs intérêts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/184424-le-dialogue-entre-le-gouvernement-et-le-patronat-reprend-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba